

WIR. BERICHTE AUS DEM NEUEN OESTERREICH

WER WIR SIND

Berichte aus der Landstraße, der Josefstadt
und Rudolfsheim-Fünfhaus

Freude. Trauer. Liebeskummer.

edition
IMPORT/EXPORT



Das Projekt

Seit Ende 2011 ist der Journalist Ernst Schmiederer mit einem Team des Blinklicht Media Lab unterwegs und bittet Jugendliche im Rahmen des Projekts WIR.

BERICHTE AUS DEM NEUEN OE um ihre Geschichten:

Was bewegt diese jungen Menschen?

Wer sind sie? Wie leben sie? Woher kommen sie?

Wovon träumen sie?

1200 Schüler/innen aus Berufsbildenden Schulen und Berufsschulen in Wien haben ihre Geschichten aufgeschrieben. Bislang sind daraus drei Bücher entstanden, ein viertes wird bei der Eröffnung präsentiert:

„Wir in Wien, Berichte aus der Landstraße, der Josefstadt und Rudolfsheim-Fünfhaus“.

Der Öffentlichkeit wurde das Projekt erstmals im Februar 2013 im Rahmen einer großen, viel beachteten Ausstellung in der Hauptbücherei Wien vorgestellt.

In Kooperation mit dem BMUKK und kuk:iz (Kunst und Kultur im Zentrum) einer Initiative des Stadtschulrates für Wien, Berufsbildende Schulen.

Das Programm

Schülerinnen und Schüler gestalten die Eröffnung.

Schulzentrum Ungargasse
Schulzentrum Friesgasse
VBS Schönborngasse
Schulen des bfi Wien
Business Academy Donaustadt

Einladung

**zur Buchpräsentation
und Eröffnung der Ausstellung**

WIR.BERICHTE AUS DEM NEUEN ÖSTERREICH

Schulzentrum Ungargasse 69
1030 Wien
1. Stock

9. April 2014
10:00 Uhr



WIR.
BERICHTE
AUS DEM
NEUEN OE

